



Área de Educación, Juventud y Fomento del Empleo

## **NACE EL CONCURSO DE MONÓLOGOS ‘TALENT COMEDY’ DESTINADO A PONER EN VALOR EL HUMOR HECHO POR JÓVENES**

El Área de Juventud apoya esta iniciativa promovida por el monologuista malagueño Tomás García que se desarrollará durante el mes de marzo en la Caja Blanca

14/02/2022.- El concejal de Educación, Juventud y Fomento del Empleo, Luis Verde, junto con el monologuista malagueño Tomás García, han presentado una nueva iniciativa destinada a la población juvenil, el concurso de monólogos ‘Talent Comedy’.

Este evento, que nace con la vocación de ser plataforma de promoción de jóvenes cómicos y para poner en valor el humor hecho por este colectivo, tendrá lugar durante el próximo mes de marzo en la Caja Blanca, organizado por el monologuista malagueño Tomás García y con el apoyo y patrocinio del Área de Educación y Juventud.

Además, esta actividad va a formar parte del calendario de actividades del ‘Tour del Talento’ evento que acogerá la ciudad con el impulso de la Fundación Princesa de Girona junto con Trivu.

El Jurado del concurso estará integrado por personas de reconocido prestigio profesional, intelectual, cultural y artístico de la ciudad. Al tiempo que se contará con asesores profesionales del mundo del humor que valorarán a los participantes en cada sesión. Los humoristas serán: Tomás García, Manolo Sarria, Christian García, Polifacético, Vivy Lin, Jacob Torres, Ángel Rielo y Miguel Ángel Martín.

Se han establecido 4 premios: un primero, dotado con 1.000 euros; un segundo, con 500 euros; tercero, con 250 euros; y el cuarto consistente en 2 entradas de palco para ver un partido del Málaga CF, un jamón, 2 entradas para un espectáculo en la Cochera Cabaret y una cena para dos personas.

### **FASES Y REQUISITOS**

Podrán participar en el mismo los nacidos entre los años 1985 y 2003, ambos inclusive. Y tendrán que cumplir, al menos, uno de los requisitos siguientes: haber nacido, residir, estudiar o trabajar en la ciudad de Málaga o su provincia.

Las personas interesadas y que cumplan la condición de participante podrán realizar su solicitud rellenando un boletín de inscripción. La solicitud de



participación, documentación y material solicitado se podrá presentar a través del correo electrónico: [talentcomedymalaguita@gmail.com](mailto:talentcomedymalaguita@gmail.com)

El plazo de presentación de las solicitudes y de la documentación finaliza el día 1 de marzo de 2022 a las 12:00 h. Entre la documentación a presentar, se debe subir un vídeo en horizontal presentándose a modo de casting e interpretar al menos 3 minutos del monólogo a Youtube en oculto, y enviar el enlace para la visualización posteriormente por parte de la organización. Asimismo, se deberá adjuntar al menos 2 páginas del monólogo que va a desarrollar en formato pdf.

El jurado conjuntamente con la organización hará una selección de 12 participantes a través de la documentación presentada (guion, vídeo).

Posteriormente, actuarán 4 participantes los jueves 3, 10 y 17 de marzo. Los 4 con mejor puntuación pasarán a la Gran Final del 24 de marzo. En la final está prevista la actuación de la murga callejera malagueña Los Zarbori.

La temática, estilo y técnica serán completamente libres. La duración será de un máximo de 15 minutos y un mínimo de 10 minutos.

Colaboran en este certamen empresas malagueñas como Copyrap, Manquita Producciones, Famadesa, Esencia Water, El Cenachero, Jaleo, Torcal Autoescuelas, Bocallena y Vázquez Olmedo.

### **FASES DEL CONCURSO:**

Este certamen tendrá las siguientes fases:

- Fase de selección: El Jurado realizará una selección para la participación en las Semifinales conforme a la documentación presentada por los participantes.
- Semifinal: Los 12 participantes seleccionados para Semifinales actuarán los días 3, 10 o 17 de marzo (según sorteo) en la Caja Blanca con su monólogo.
- Final: El jurado valorará las actuaciones de los participantes seleccionados en las semifinales en las condiciones determinadas por la organización; de esta valoración se determinarán los 4 finalistas del concurso. Será el 24 de marzo y el orden de actuación será por sorteo. En la Final solo se podrá repetir el 50% del monólogo de semifinales.

